

Maksimalkan Keamanan dan Ketertiban, Polsek Sindang Gelar Patroli Strong Point Usai Shalat Magrib

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 20:02



Maksimalkan Keamanan dan Ketertiban, Polsek Sindang Gelar Patroli Strong Point Usai Shalat Magrib

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli strong point usai pelaksanaan shalat Magrib sebagai bagian dari strategi untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bentuk respons terhadap situasi yang berkaitan dengan potensi tindak kejahatan menjelang malam.

Petugas patroli Polsek Sindang, turun ke lapangan segera setelah shalat Magrib

usai.

Mereka mengawasi dan memantau kawasan-kawasan strategis, termasuk area perumahan, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama, guna memastikan situasi tetap kondusif dan mencegah potensi gangguan keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan tujuan dari patroli strong point ini.

"Kami melaksanakan patroli strong point usai shalat Magrib sebagai langkah proaktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di saat-saat rawan. Dengan kehadiran kami, kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mengurangi potensi tindak kejahatan," ungkapnya.

Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memberikan informasi tentang cara menghubungi aparat kepolisian dalam situasi darurat.

Upaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan pelaksanaan patroli strong point usai shalat Magrib, Polsek Sindang menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Langkah ini diharapkan dapat memberikan efek positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Sindang. Ujar AKP Saefullah.

ANDRI/HMS RES IMYU